



# 三条ロータリークラブ週報

1986. 10. 8

No. 1478

No. 15

## ROTARY BRINGS HOPE

ロータリーは  希望をもたらす



国際ロータリー会長 M. A. T. カパラス 第256地区ガバナー 藤田 説量(三条)

会長一日戸平太幹事一上木六治 SAA一外山雅也

例会日 每週水曜日 12:30

例会場 三条市旭町2-5-10 三条信用金庫本店内 (TEL 34-3311)

事務局 三条市旭町2-5-10 (TEL 35-3477)

出席率：会員 67名中 42名：先々週出席率：95.52%（前年同期 82.19%）

### 今月のお花・デンハヒラン

ヴィジター：三条南より 大竹和里君 田中久作君 丸田聰一君

ゲスト： 来迎寺副住職・体育協会理事長 渡辺伸哉殿

先調のメークアップ：10/2 三条ロータークトへ 外山雅也君 森井 司君

10 / 5 吉田証証状伝達式へ 内山辰策君 中川中春君 柴原 恒君

加藤紋次郎君、石橋育於君、野水文治君、古沢富雄君、  
熊倉昌平君、日戸平太君、中條耕二君、斎藤権八君、  
上木六治君、吉田晃君、藤田説量君、山本福七君、  
野村竹三郎君、小林英雄君、渡辺宏策君、梨本清一君、  
渋谷健一君

10 / 6 三条南へ 捧 賢一君、五十嵐昭一君

会長挨拶：日戸会長

10月10日は目の愛護デー。二二の眉と目の形からこうなりました。3月3日はミミの日、8月7日はハナの日、6月4日はムシ歯予防デー。いずれも数字の読み方によるが、10月10日は形による点はユニークです。

灯火親しむ頃、螢の光、窓の雪、目は一年中忙しい。旬の松茸の高価で飛出したり、口ほど  
にものを云ったり、白くなったり、黒くなったり、お酒で座ったり……。目は柔わらかで細い  
方がよい。

へのへのもへじ、へののもへじ、と顔をかく遊びがあります。「の」は「め」。へめへめもへじとした方がまつげの長い可愛い女らしい「め」になる。めは「女」の草体。10月10日は「め」の愛護デー。

#### 幹事報告： 上木幹事

- ・三条市交通安全市民大会のお礼
- ・1987.6.6～10.西ドイツ、ミュンヘン国際ロータリ一年次大会のご案内
- ・ボリオプラス委員会より
- ボリオプラスプロジェクトのスライドセット配布について ￥8,000.-

#### ニコニコBOX ￥5,000

平原(信)君 会社の社員旅行で野沢菜のふるさと野沢温泉と信濃路にいってきました。紅葉にはまだ早く、でも山の上は寒く感じました。  
谷村君 学会シーズンで時々欠席して、週報委員の渋谷さんに迷惑をかけっぱなしです。  
松縄君 渡辺先輩の卓話を拝聴させて戴きます。

#### 卓話： 五十嵐川によせて

体育協会理事長 来迎寺副住職 渡辺俊雄殿

五十嵐川をもう一度見直して見たいと云う様なことを常日頃考えておりますので、そんなことでお話を少々させて頂きたいと思っております。

今多様化する時代でありますので出来るだけ多く自然に親しみ、今こそ野外での活動が必要なのではないかという時代ではないでしょうか。三条にも五十嵐川に育って来た三条市があるわけです。皆様方も思い起されますと、小さい時から、魚釣りやら水泳やらをやった遊びが今の子供達にされていない。この五十嵐川をふるさと運動の方々も一生懸命にやっておられます。五十嵐川で子供達が遊べるような形のものが出来ないだろうか、三条市の川原で河川敷の広い北と南で、新潟県内でもこれだけの河川敷を持っている所はそうざらには無いと思います。五十嵐川の河川敷でその処を利用したら、また朝の良い空気を吸い乍ら、サイクリングロードもありますので歩くには丁度よい距離でございます。市民憲章にも、また小学校、高校の校歌にも五十嵐川が歌われて



おります。それを常日頃忘れているわけですが、思い起こす為にもまた自分が小学校、高校時代を思い起こして奮い立つ必要もあるうかと思いますが、その意味も含めて、この五十嵐川へ日曜日でも出て、大きく五十嵐川とにらめっこをしたり、とっ組み合いをしたりする様なつもりで、その五十嵐川で朝の体力作りを含めて出来ないものだろうかと思っております。

また合わせまして朝の挨拶の必要性を感じておる者でございますが、私が大学から帰って参りまして、朝親父と顔を合わせますと何か一言云いたかったのですが、仲々お早うございますということが言いづらくて、何か目でものを云っておったのですが、私が役所を退めまして一週間位した時、親父の方からお早うと云われて、私もまたお早うございますと云いました。それ以来ようやく父親にも母親にもお早うございますと云うことが出来、今までのブランクのあった時を父親がうめてくれた訳ですが、私が子供だから目上に対して云うことが筋合いかも知れませんが、上の人から言われたというのはやはり感激しました。それ以来、私も出来るだけ、村の人達にも、またスポーツ少年団の仕事もさせて頂いておりますので、小学校の子供達にお早うと云うと、お早うございますと云う様に、最近は村中でもどこでも挨拶を交わすようになりました。大変有難いことに近頃は幼稚園の子供が小学生の真似をして、団長お早うと、それもVサインでお早うと云ってくれます。私もVサインでオスオスとやっておりますが、そういう挨拶が朝の内の自分の気分をいかに良くしてくれるかということを感じております。

また家庭の触れ合いとして日曜日は永く寝ていいと思いますけれど、1時間でも30分でも早く起きて家庭内の子供達と触れ合いがあつても良いのではないでしょかと思います。この前の5日の日にも大崎山の植物図鑑が出版されておりますが、その説明会を兼ねて親子が山でおにぎりを食べ乍ら楽しい一日を過ごしたことは大変すばらしいことであります。先般8月21日に三条小学校6年生のキャンプが入広瀬にあります、夜はキャンプファイヤーを楽しみ、翌日山菜、植物さがしをし、山に親しむ時間に仲間入りをさせてもらったのですが、そんなことで家族でも楽しむことがあつても良いのではないでしょか。

加茂に参りました時、加茂川を利用して盆踊りを計画しており、また市民綱引き大会をしており、市長の行政のかかわりあいもあって出来たのかも知れませんが、そう云ったことも五十嵐川で、せめて300m位の処を水の事故のない様に対策をして、子供達を遊ばせる水遊びの出来る川を設定して、母なる川、五十嵐川に出来ないものかと思っております。

次週例会 10月15日 クラブアッセンブリー

次々週例会 10月22日

